

# *Le nouveau Conseil national électoral du Venezuela pourrait s'installer au mois d'avril*

---



Caracas, 5 mars, (RHC)-. Julio Chávez, député du Bloc de la Patrie, a annoncé qu'un nouveau Conseil National Électoral pourrait s'installer dans un délai de deux mois.

Il a assuré que dans ce laps de temps, pourrait avoir lieu l'élection des nouvelles autorités électorales, une condition indispensable pour l'organisation des législatives en dépendance du Règlement adopté.

Le député a précisé que les termes ne sont pas arrivés en échéance . Les laps annoncés découlent d'une initiative politique adoptée par le gouvernement et les secteurs de l'opposition présents à la Table de Dialogue, a-t-il indiqué.



**Radio Habana Cuba**